



Datum, 01.12.2021 - Drucksachen Nr.:

Mitteilung

XIII/393/2021

Beratungsfolge	Termin	Entscheidungen
Magistrat	07.12.2021	
Stadtverordnetenversammlung	16.12.2021	

Erweiterung der IKZ Digitalisierung

Sachdarstellung:

Entfällt.

Mitteilung:

Das Hessische Ministerium des Inneren und für Sport hat die IKZ-Vereinbarung zur Digitalisierung der Städte Usingen und Neu-Anspach, die zu Beginn des Jahres als Beschlussvorlage vorlag und im März diesen Jahres unterschrieben wurde, im Oktober mit einer Fördersumme von 25.000€ pro Kommune unterstützt.

Im Sommer haben sich die Gemeinden Schmitten und Glashütten dazu entschlossen, diesem Verbund beitreten zu wollen, um vom Wissensvorsprung der beiden Städte Usingen und Neu-Anspach zu profitieren und um ebenfalls eine Förderung des Landes erhalten zu können, damit die Anforderungen der Digitalisierung erfüllt werden können.

Aufgrund dieser veränderten IKZ-Konstellation wurde gemeinsam mit der Kommunalaufsicht und dem Hessischen Ministerium des Inneren und für Sport ein neuer Vertrag erarbeitet, der die o.g. IKZ-Vereinbarung zwischen Usingen und Neu-Anspach ersetzen wird. Hier werden die Rollen der Kommunen festgelegt und die Inhalte der gemeinsamen Zusammenarbeit definiert. Dieser neue Vertrag hat keine Auswirkungen auf die für Usingen und Neu-Anspach bereits ausgezahlte Förderung.

Thomas Pauli
Bürgermeister